



# RUNDBRIEF VOM CENTRO EDUCATIVO YAMPÚ

San Pedro Ayampuc und Oberwil / Basel, Dezember 2017

Auch in diesem Jahr haben Vorstandsmitglieder von ProCEY und Spenderinnen aus der Schweiz einiges unternommen, was unserer Vereinskasse zugute kam. Da war zunächst wieder ein Stand am Arlesheimer Flohmarkt, der 800 Franken einbrachte, dann ein Stand, an dem Kuchen und Karten angeboten wurden, mit einem Ertrag von fast 1'200 Franken.

Über zwei weitere Anlässe berichten wir in diesem Rundbrief.

Am 22. September fand im Gemeindehaus Stephanus in Basel ein Marimba-Konzert statt, welches Mirjam Voltz im Rahmen ihrer Maturarbeit als Benefizveranstaltung organisiert hatte. Etwa 100 Besucherinnen und Besucher erlebten ein reichhaltiges Programm, welches vom Marimba-Ensemble 5 ab 7i vorgetragen und



von Maurus Voltz moderiert wurde. Ein Höhepunkt war ein Solovortrag von Mirjam; in der Onlinefassung des Rundbriefs auf [www.ceyampu.org](http://www.ceyampu.org) können Sie daraus einen Ausschnitt hören. Dort finden Sie ebenfalls weitere Bilder. Mirjam hatte zum Konzert ein Programmheft gestaltet, in welchem neben den Musikstücken auch das CEY vorgestellt wurde. Der Erlös aus der Kollekte, dem Kuchenverkauf und den Inseraten im Programmheft kommt vollumfänglich unserem Verein zu. Herzlichen Dank, Mirjam, für die tolle Idee und den schönen Beitrag von 2'210 Franken!



Die Atempädagogin Esther Schaffner stellt in ihrer Freizeit wunderschöne, selbst gebundene Bücher her. Wie schon vor fünf Jahren, hat sie auch dieses Jahr wieder einen Verkauf ihrer Bücher organisiert. Am 24. und 25. November bot sie an der Holbeinstrasse 58 in Basel über 60 Exemplare zum Verkauf an und hat bis auf 2 alle verkauft. Und das Beste für uns von ProCEY: Der diesjährige Erlös, nämlich 1'600 Franken, ist wiederum für das CEY bestimmt. Wir

danken auch an dieser Stelle Esther ganz herzlich für diese schöne Spende.

Vor kurzem erhielten wir vom Hilfsfonds der Kaffeekasse des Gymnasiums Oberwil wieder einen namhaften Betrag. Traditionellerweise fließt dieser nicht einfach in die allgemeine Vereinskasse, sondern kommt einem speziellen Projekt am CEY zugute. Vor einem Jahr schon berichteten wir über die geplante Aufstockung des Kindergartengebäudes.



Die 5'000 Franken, welche durch einen Zusatzzwanziger bei jedem Kaffee alimentiert wurden, ermöglichen nun, diesen Ausbau zu Ende zu führen. Bei einer Maya-Zeremonie am Nawal Kej (15. Juli) wurde der Segen von Ajaw für das Bauvorhaben erbeten. Seit Ende Juli wurde gebaut und am 11. November konnte mit dem Betonieren des Daches diese Etappe abgeschlossen werden.



Das Kindergartengebäude im April 2016



und im November 2017.



Auch an dieser Stelle sagen wir nochmals besten Dank an die Kaffeetrinkerinnen und -trinker am Gymnasium Oberwil für ihre grosszügige Unterstützung.

Daniel Barczay, der Gründer des CEY, lebt mit seiner Familie noch immer in Guatemala. In diesem Herbst haben Eva Stadler und ihre Tochter Simone Barczay den Sohn und Bruder dort besucht. Dieses Familientreffen hat auch einen zweitägigen Aufenthalt in San Pedro Ayampuc möglich gemacht, was uns wieder einmal Gelegenheit gab, Einblick ins Leben am CEY zu nehmen.

Vieles hat uns sehr beeindruckt; berichten möchten wir heute aber nur vom Textilunterricht, an dem Jungen und Mädchen teilnehmen. Dabei haben wir gesehen, dass mit den bloss vier vorhandenen Nähmaschinen der Unterricht immer wieder verzögert wird. Nun hat ja eine Spende (ebenfalls aus der Kaffeekasse des Gymnasiums Oberwil) den Kauf weiterer Maschinen ermöglicht, wofür Imelda, die Textillehrerin, sehr dankbar ist. Sowohl die alten Singer-Maschinen als auch die neuen Modelle sind – wie früher auch bei uns – mit Fusspedal ausgerüstet, kommen also ohne Strom aus, was in einem guatemalteckischen Dorf sicher von Vorteil ist.



Wir vom Vorstand des Vereins ProCEY danken Ihnen herzlich für die Unterstützung, welche Sie unserem Projekt Jahr für Jahr zukommen lassen und wünschen Ihnen frohe Festtage.

Und mit einem Originalzitat aus San Pedro Ayampuc:

*Como pueblo maya somos personas muy agradecidos. Nunca nos cansaremos de agradecerles por su apoyo a nuestra institución y a nuestra comunidad.* Flory Ascuc und Fernando Umul



**Barbara von Wartburg**, seit 10 Jahren im Vorstand des ProCEY:

*„Als Spanischlehrerin ist mir besonders die Kommunikation mit der Maya-schule wichtig. Die farbigen Informes, die uns regelmässig aus Guatemala erreichen, zeugen vom grossen Engagement und der engen Verbundenheit der Lehrpersonen mit ihrer Schule. Gerne helfe ich jeweils mit, Ihnen in den Rundbriefen von den vielseitigen Aktivitäten am CEY zu berichten!“*

Vorankündigung:

Am **15. März 2018 um 19.15** Uhr findet die Generalversammlung des Vereins ProCEY im Duubeschlag in Oberwil statt. Wir verschicken die Einladung mit der Spendenbestätigung für die Steuererklärung Ende Januar 2018.

Herausgeber: ProCEY, 4104 Oberwil; <http://www.ceyampu.org>

Redaktion: Barbara von Wartburg, Eva Stadler. Layout und Druck: Hansueli Wittlin.

Spendenkonto: Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil; IBAN CH79 8077 4000 0015 9884 5